

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información é intereses generales y locales

SUSCRIPCIÓN:
Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera,
trimestre, 3'50

Director: Don Rufino Cano de Rueda

Administración:
Isabel la Católica, número 9.
Redacción é Imprenta:
Capuchinos Alta, número 7.

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Afinidades Internacionales

Ofrécese como tema preferente á la curiosidad pública por algunos periódicos nacionales y algunos extranjeros, el problema internacional planteado en los actuales momentos.

Hay que reconocer, de acuerdo con las declaraciones de nuestro representante en Algeciras, que estamos en un periodo de gran cordialidad internacional. Viajes de jefes de Estado, visitas de Reyes, recíprocas manifestaciones de simpatía entre pueblos que antes parecían indiferentes á toda correspondencia de interés ó afecto.

Se habla mucho de alianzas, y en realidad, de lo que puede hablarse es de afinidades; y lo que se observa es que se modifica el estado de ponderación en que estaban antes las corrientes de la diplomacia europea.

Ahora, sin que pueda decirse que están aliadas, se observa una gran afinidad de intereses y sentimientos entre Francia, Inglaterra, España y Portugal, que no puede menos de llamar la atención por lo mucho que puede pesar en la balanza de la política europea en sus ulteriores determinaciones.

Los grandes intereses europeos están concentrados en el Mediterráneo y en el Norte de Africa, y ahí es precisamente á donde convergen las afinidades franco-inglesas, que han sabido aprovecharse de la amistad lusohispana. Esto, al menos, es lo que se deduce del aspecto internacional que ofrece el actual momento histórico.

No cabe decir que existe una federación internacional entre todos estos Estados, pero ¿quién negará que las cuatro naciones marchen de perfecto acuerdo en cuanto se refiere á las grandes cuestiones y problemas europeos?

Portugal sigue la pauta trazada por Inglaterra; España no la rechaza, Francia la adopta, por consiguiente, ¿no existe de hecho una ponderación internacional de la parte sudoeste de Europa, que puede y debe pesar y significar mucho en el desenvolvimiento de esas cuestiones y problemas.

Y aún cuando no se exprese con claridad ni se determine con precisión, ¿cabe desconocer que de todo esto resulta el aislamiento germanico? Quizás no sea esto lo que se persigue en la coincidencia de afinidades internacionales que queda indicada, pero no por eso queda menos verosímil ese resultado.

Respecto á Italia importante potencia europea, refractaria siempre al Austria, recientes están los viajes del Rey Victor Manuel á Inglaterra y Francia. Además, todos sus intereses, todas sus aficiones están en pugna con los intereses y los sentimientos austro-germanico-rusos, por lo tanto, puede considerarse de hecho que, si la ponderación internacional se manifiesta de un modo ostensible, Italia estaría en ella al lado de Inglaterra y Francia.

Tal es, á nuestro juicio, el cuadro de las relaciones en que se hallan colocadas las potencias europeas, como consecuencia de la posición que respectivamente les señalan el desenlace de la Conferencia y los acontecimientos de carácter internacional que se están desarrollando á la vista de todo el mundo.

Impresión política

Nada nuevo, en realidad, podemos añadir hoy, á lo dicho en nuestros números anteriores, relacionado con la política.

Si paralizada se hallaba ésta, más lo está hoy que el presidente del Consejo se haya entre sus paisanos, de donde regresará el próximo martes según se dice.

Como sucede siempre en tales casos, los comentarios y conjeturas sobre las consecuencias de este viaje, se encuentran á granel en todos los círculos políticos, no faltando quien asegure que, á la vuelta del señor Moret, es posible que los horizontes políticos estén más diáfanos, aunque no son pocos los que se inclinan á creer que continuará el temporal.

De estos últimos forma parte, sin duda, el señor ministro de Hacienda, al cual se atribuye la opinión de que las sesiones de las Cortes no se reanudarán hasta Octubre.

No sabemos si realmente el señor Salvador habrá dicho lo que se le atribuye; pero en cambio recordamos muy bien lo que aquél manifestó en la alta Cámara acerca de la confección de los Presupuestos; manifestaciones que, según parece han sido corroboradas recientemente.

De todo ello se deduce que este año no habrá Presupuestos, á no ser que se reproduzcan los actuales, con pequeñas modificaciones.

Entre los decretos que el jefe del Gobierno ha llevado consigo para someterlos á la firma de S. M., figura uno disponiendo que el señor conde de Romanones vuelva á encargarse del ministerio de la Gobernación y otros referentes á las combinaciones de gobernadores y secretarios de gobierno civil.

De Agricultura

Enfermedades de los vinos

Las principales enfermedades debidas á fermentos anerobios, es decir á microorganismos que no necesitan aire para vivir, son el *amargor*, la *grasa* y la *mannita*. Otras alteraciones debidas á estas clases de fermentos, son menos frecuentes en los vinos y tienen menos importancia.

El amargor ataca con preferencia los vinos finos ya rancios. El fermento descompone la glicerina que el

vino contiene, produciéndose entonces ácidos volátiles que alteran la calidad del líquido. Se evita el amargor por medio de la pasteurización. Si no se ha evitado por este medio, puede curarse por el azufrado, y añadiendo 2 litros de alcohol con 10 gramos de tanino y 50 de ácido tártrico por hectolitro de vino.

La *grasa* debilita los vinos y los hace viscosos. Ataca con preferencia los vinos que tienen poco tanino y poco alcohol. Los bodegueros dicen del vino atacado por esta enfermedad, que está aceitoso ó grasiento.

En España es poco frecuente este mal, del que están libres los vinos que tienen más de 12 grados.

Cuando se teme que aparezca la *grasa* se previene añadiendo tanino. Después de presentarse, es posible detener su marcha, agregando de 15 á 30 gramos de tanino por hectolitro y clarificándolo después.

La *mannita* se forma en las fermentaciones viscosas de los azúcares por combinación del hidrógeno con los principios azucarados que el vino encierra. El fermento manífico ataca al azúcar para producir ácido acético y un principio especial llamado *mannita*. Los vinos atacados tienen un sabor dulce.

Esta enfermedad es debida á la pobreza del mosto en ácidos fijos. Un vino que tenga 6 gramos de estos ácidos por litro, no puede contraer el mal. Los vinos atacados por la *mannita*, no pierden demasiado en sus condiciones á causa de la enfermedad; pero se hallan en situación de inestabilidad grande, que puede dar origen á más graves complicaciones.

La *mannita* se previene vigilando la fermentación, y evitando que la temperatura del mosto pase de 30 grados: 20 á 30 gramos de ácido tártrico añadidos á un mosto predispuerto á contraer este mal, bastan para evitarlo. Si se presenta, sólo hay un medio curativo: la pasteurización á 70 grados.

LA LUZ

(DOLORA)

—No sé por qué me asusta tu mirada;

Inés, mata esa luz.

—Ya la apagó. La sombra más callada.

Nos envuelve en su fúnebre capuz.

—¿La has apagado, dices? ¡Qué insistencia!

¡Tus ojos no me dejan de mirar!

—¡Ay Juan! es que la luz de la conciencia

No se puede matar.

ANGEL A. CHAVES.

Comercio exterior

en Febrero

En Febrero último la importación de productos en España fué de 75.265.000 de pesetas, con baja de 1.611.000 sobre igual mes del año anterior. Hubo, sin embargo, en la entrada de substancias alimenticias aumento por tres millones y medio, mientras que la baja principal afecta á las primeras materias, algo á los artículos fabricados y más á la plata, que ha disminuído en un millón.

En los dos meses primeros del año actual la importación representa 152 millones; cantidad que arroja un aumento de siete millones sobre igual periodo del año anterior.

Resulta baja en la entrada de primeras materias y en la de plata, y aumento de 14 millones en las substancias alimenticias, correspondiendo al trigo ocho millones, á la harina un millón y más de otro á la cebada.

La exportación en Febrero ascendió á 68.234.000 pesetas, con alza de 247.000 respecto del propio mes del año 1905. Aumentó la salida de artículos fabricados, mientras disminuyó la de substancias alimenticias.

En los dos meses primeros la exportación fué de 147 millones de pesetas, con aumento de 17 millones sobre el mismo periodo del año 1905.

De esta alza corresponden siete millones y medio á primeras materias; siete millones á artículos fabricados,

y tres millones á substancias alimenticias.

Los derechos de Aduanas cobrados en oro durante los dos primeros meses del año actual, ascienden á 14 1/2 millones de pesetas.

Recortes y lecturas

He aquí un medio, invento americano, de cobrar cuentas atrasadas.

Se funda una Sociedad de comerciantes «buenos pagadores» y se compra una carroza lujosísima con dos caballos empenachados. La cosa no es barata, pero algo hay que hacer contra los tramposos. En los penachos del trono refulgencidos rótulos dorados que dicen: «Cuentas atrasadas.»

El coche llega á la puerta de un deudor empedernido; descenden majestuosamente dos empleados brillantemente uniformados, y en cuyos sombreros brilla también la fatídica frase: «Cuentas atrasadas.»

Uno de los empleados entra en casa del deudor y le exhorta, durante un buen rato, á ponerse á bien con sus acreedores; entretanto, el otro empleado se queda en la puerta, muy serio, luciendo su rótulo infamante ante el público que se ha acercado á ver la espléndida carroza.

El hambre que reíva endémicamente en la India ha hecho que los habitantes de aquel país se hayan acostumbrado á comer tierra, habiendo llegado la «geofagia» á convertirse en una verdadera pasión en la provincia de Pendjab.

La tierra comestible se lleva por caravanas de camellos de Bikanir, en el valle de Ganges á los alrededores de Lahore, y se lleva en gran cantidad.

Esta alimentación es muy perjudicial. Las mujeres indias sometidas á este régimen son pronto víctimas del aniquilamiento y mueren en gran número. Las autoridades inglesas, en vista de estos resultados, han prohibido la «geofagia» y persiguen á los geófagos.

Un higienista inglés dice en la revista «Harper's Magazine» que, lejos de ser el agua, como aseguran los hidrópatas, el medicamento por excelencia, es la causa de todos nuestros males físicos. Veamos por qué:

«La vejez—dice—es producida por la osificación prematura; esto es, porque los huesos pierden toda su flexibilidad, haciéndose duros y frágiles.

De esa osificación tiene la culpa el agua, debido á las sustancias minerales en ella disueltas, y que van á incorporarse al sistema huesoso, acabando por transformarlo completamente.

El medio, pues, para retardar todo lo posible la triste vejez sería no beber sino agua filtrada. Pero como esta no es digestiva y constituye un serio peligro para aquellas personas que padecen ciertas enfermedades (los cardiacos, por ejemplo), lo mejor es abstenerse del agua, sustituyéndola por el vino puro.»

Notas teatrales

Una obra de Zúrraga

En el Teatro Lara, de Madrid, ultimáanse los ensayos de la comedia nueva en un acto y en prosa, titulada *Eva*, original de nuestro querido compañero Miguel de Zúrraga.

Hé aquí el reparto con que se estrenará la obra: *Eva*, Conchita Ruiz; *Teresa*, Matilde Rodríguez; *Mayda*, Leocadia Alba; *Señora de Valdés*, Luisa Beltrán; *César*, Pepe Calle; *Iriarte*, Ricardo Simó Raso; *Herminio*, Barrycoga; *D. Ricardo*, Zorrilla; *Eduardo*, Pacheco.—La acción en Madrid y en nuestros días.

El estreno se celebrará en uno de los días de la muy próxima Pascua de Resurrección.

Para el verano

Varias son las compañías que tienen solicitada el Teatro Infanta Isabel, de La Granja, para la temporada veraniega, pudiendo desde luego asegurarse que la de García Ortega renuncia á esa campaña.

No sería difícil que Larra y Balañer fuesen los preferidos, pero la

venida de esta notabilísima compañía, de la que forman parte Sofia Álvarez y Concha Catalá, depende del viaje que tiene proyectado á América.

Háblase también de la compañía dramática de Carmen Cobeña.

Nuevo periódico

La empresa de «El Imparcial» ha comenzado la publicación de una lujosa revista quincenal que con el título de «El arte del Teatro» parece destinada á los más lisonjeros éxitos.

Extranjero

Espantosa catástrofe

París.—Comunican noticias de Vagol (Wurtenberg), de una horrible catástrofe ocurrida en el hotel de la Selva Negra. Según dicen, 72 muertos y 71 heridos han sido sacados de las ruinas. Cerca de 200 personas quedan aún bajo los escombros, que son activamente retirados. Varios médicos se hallan en el sitio de la catástrofe prestando los primeros auxilios á los heridos.

Según se cree, tan lamentable accidente es debido á falta de precauciones. El techo del hotel quedó terminado anteayer mañana, y, siguiendo la costumbre alemana, se celebró un banquete. Se dice que los numerosos invitados ocasionaron, bailando, el hundimiento.

La catástrofe de Lens

Ayer continuaron las excavaciones en los pozos de las minas de Courrières.

Fueron extraídos diez cadáveres que al ser reconocidos por sus familias se desarrollaban escenas tristísimas.

La huelga se extiende por toda la cuenca minera y presenta mal aspecto.

Su Santidad Pío X y la princesa Victoria Eugenia

París.—El corresponsal en Roma de «L'Echo de París», dice que en el Vaticano se asegura que el Soberano Pontífice enviará este año la «rosa de oro» á la princesa Victoria Eugenia, prometida de don Alfonso XIII, con objeto de demostrar á la referida princesa la satisfacción que Su Santidad siente por su conversión al catolicismo.

La rosa de oro citada es distinción concedida por el Pontífice á una reina ó princesa católica á quien quiere Su Santidad honrar especialísimamente.

Añade en su despacho el corresponsal de «L'Echo» que la futura reina de España hará una visita al Papa antes de su boda con don Alfonso XIII.

EL VIAJE DEL REY

El Rey D. Alfonso XIII, ha terminado su excursión por el archipiélago canario con la visita á las islas de Fuerteventura y Lanzarote, excursión que podía haber sido motivo de tristes consecuencias, por el estado de indefensión en que se hallan aquellas islas contra las inclemencias del mar, cuyas borrascas y temible oleaje son frecuentes en esa parte del Atlántico.

El hecho de haber naufragado una lancha que conducía una música y soldados marinos, al desembarcar S. M. el Rey en la Isla de Hierro, confirma lo que decimos y demuestra que el desembarco era, en efecto peligroso, estando, por tanto, justificado el consejo que los ministros de la Gobernación y de Marina dieron al Rey para que no corriese aquel riesgo. Mas don Alfonso, con un rasgo de gallardía juvenil, propio de su carácter esforzado, y dando una prueba irrecusable de valor y de que lleva en sus venas la sangre de su malogrado padre, sin

SECCION DE ANUNCIOS

VINO Y JARABE DE DUSART

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más energicos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquíticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad a los adolescentes decaidos y linfáticos, y a los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido ó los estudios.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas.

El Lacto-Fosfato de cal dado á las nodrizas enriquece su leche, preserva y cura á los niños de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la dentición se efectua sin cansancio ni convulsiones.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS



Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

42 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía, Plaza Mayor, número 41, planta baja.

Fundada 1752.

Cuando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.

Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Váridos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Flat del Hígado, Ictericia, y los desarreglos que dimanan de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO. 40 Píldoras en Caja.



Fundada 1847.

Emplastos Porosos de Allcock

Remedio universal para dolores.

Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

Agentes en España: J. URIACH & Co. BARCELONA.

FARMACIA Y LABORATORIO QUÍMICO DE MORENO

12, Melitón Martín, 12.—Segovia

Productos químicos.—Aguas mineral-medicales.—Especialidades farmacéuticas nacionales y extranjeras.—Gases medicinales.

Análisis de alimentos y bebidas.—Idem de minerales, tierras laborables y abonos.

Análisis de líquidos orgánicos.

Análisis bacteriológicos.

ESPECÍFICOS DE LA CASA

PASTILLAS VERMÍFUGAS.—Infalible para la expulsión completa de toda clase de gusanos intestinales.

CINTOS ANTIESCABIOSOS.—Contra las afecciones sarnosas.

Kola granulada.

Glicerofosfato de cal granulada.

Citrato de magnesia granulada efervescente.

EMULSIÓN NADAL

Única con 80 por 100 aceite hígado bacalao Noruega 1.º glicerofosfatos é hipofosfitos cal, sosa y glicerina.

ES LA MEJOR Y MÁS AGRADABLE

Análisis por Dres. Bonet de la Universidad de Madrid, y Codina Lánguin de Barcelona; con aprobación y dictamen de los Colegios de Médicos y de Farmacéuticos de Barcelona y de eminentes Doctores.

Es crema fluida, blanquísima, inalterable, alimento, golosina; medicamento tónico estimulante del desarrollo físico, crecimiento huesos, salida dientes. Eficaz para niños y viejos personas débiles, embarazo y lactancia; enfermedades consuntivas, con valescencias, diabetes, gota, dolores, nervios, tos, bronquitis, úlcis, escrófulas, linfatismo, raquitismo etc.

MEDALLA DE PLATA, Exposición Atonas. 1903. Venta: Farmacias y droguerías.

IMPRENTA DE EL ADELANTADO DE SEGOVIA

DIARIO DE LA TARDE

Tarjetas, esuelas de funeral, recordatorios, membretes, circulares, prospectos, facturas comerciales, folletos, etc., etc.

Material tipográfico completamente nuevo; precios económicos.

TALLERES: Capuchinos Alta, 7

ADMINISTRACION Y DESPACHO: Isabel la Católica, 9

Gran Droguería y Perfumería DE Andrés Hernanz Pérez

Juan Bravo, 15 (esquina á la cárcel) SEGOVIA.

En este acreditado Centro, el más surtido de la Capital, y con precios más limitados, hallará el público en general todo el surtido de Drogas y productos químicos para la pintura, farmacia, fotografía y demás artes, especialidad en colores finos, barnices, esmaltes y tubos para artistas. Centro general de Específicos nacionales y extranjeros y aguas minerales. Perfumería fina extranjera y la más selecta del país; especialidad en blancos y tintes, y todos los polvos de arroz y velontinas conocidas. Los precios son un 20 por ciento más baratos que se coticen en plaza.

No confundirse. Buscad la perla en Droguería y Perfumería que dirige su dueño

Andrés Hernanz Pérez

JUAN BRAVO 15, ESQUINA Á LA CÁRCEL SEGOVIA.

La Modelo GRAN ZAPATERIA de F. ZUAZO

86, Atocha, 86.—Madrid.

Grandes surtidos de calzados de todas clases y formas, desde los más económicos á los de más lujo. Precios muy económicos

REGENERADOR DE LA SANGRE HIERRO DE LERAS

Este ferruginoso es el único que encierra en su composición los elementos de los huesos y de la sangre: es sumamente eficaz contra la Anemia, el Empobrecimiento de la Sangre, los Colores pálidos, Flujos blancos é Irregularidad de la menstruación. Se soporta siempre bien, por lo que se receta con frecuencia á las doncellas recién casadas y niños delicados.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

JARABE FENICADO DE VIAL

combate los microbios ó gérmenes de las enfermedades del pecho, es de eficacia segura en las Tosas, Resfriados, Catarros, Bronquitis, Gripe, Ronquera, Influenza.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

Gran liquidación

Por traslado á la Granja, se liquidan todas las existencias con una gran rebaja, en

ACTUALIDADES

San Martín, 1 y Melitón Martín, 2. (Frente á la calle de Reoyo)

ENTRADA LIBRE

Devocionarios y Semanas Santas

en latín y castellano, con encuadernaciones de lujo y económicas. Imágenes, Crucifijos y objetos de metal blanco y dorado para Iglesias.

Rosarios, Medallas y Estampas de todas clases.

Artículos de piel, Objetos de escritorio y Menaje para Escuelas.

La Concepción

Plaza Mayor, 44 (Soportales) SEGOVIA

CEREVISINA

(LEVADURA SECA DE CERVEZA)

Este medicamento, bien dosificado y de fácil conservación, posee en ligero volumen, igual actividad que la mejor levadura fresca, sin presentar en sus efectos la irregularidad de ésta. La expendemos en forma granulada para facilitar su empleo, y se disuelve rápidamente una vez en contacto con el agua.

La Cerevisina da maravillosos resultados en el tratamiento de los furúnculos, que hace desaparecer. En enfermos dañados de psoriasis, herpes ó eczema, ha tenido el mejor éxito, mejorando en breve el estado general. La Cerevisina se recomienda también en el tratamiento del acné, de la urticaria, etc. La Cerevisina no ocasiona como ciertas levaduras frescas, pesadez de estómago ó gases ácidos. Los dispépticos pueden usarla sin inconveniente.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las farmacias.

CUENTO

La mamá

La pobre tuvo, al fin, el desenlace que el médico pronosticara, y Elena se murió. Los esfuerzos de Miguel, sus sacrificios, sus dispendios habían resultado inútiles; murió dejándole solo, sin más consuelo que el recuerdo de la felicidad perdida y sin otra esperanza que la de la alegría que pudiera ofrecerle la felicidad futura de sus neños; de aquella Lili de ojos azules como los apagados de su madre y de aquel niño tan débil, tan enfermo y tan hermoso.

Encerróse en su habitación con los niños; no quería ver como se la llevaban, como se la arrancaban, en un féretro tan negro como el dolor que sentía, como con ella se lo arrebataban todo, todo lo que de tierno y de tranquilo había encerrado en su hogar, dejándole en lugar de ella, el frío más intenso y penetrante, la soledad más triste y dolorosa.

El pequeño jugueteaba á sus pies, riendo; Miguel colocó á Lili sobre sus rodillas y Lili le abrazaba con temor, sin poderse explicar lo que ocurría en su casa, sin poder comprender por qué á su madre, que dormía como siempre, había dormido, le encerraban en aquella caja negra, sin poder adivinar por qué su padre lloraba.

Reinaba en la habitación las tinieblas y el silencio; sólo era éste interrumpido de vez en cuando por los sollozos de Miguel, que escondía la cabeza entre las manos, para ocultar sus lágrimas á los ojos de Lili.

Y Lili sintió más ruido y más pena; pareció dudar al fin de lo que su padre le había dicho y preguntóle de nuevo por mamá.

—Se durmió—respondió Miguel, besándola.—Se durmió y se la han llevado para que despierte pronto...

Y estrechó entre sus brazos á Lili, como si acaso temiera que también se la llevarán. Lili pareció dudar de nuevo y escondió su cara contra el pecho de su padre, como si, cual él, temiera que le notaran las lágrimas que brotaban de sus ojos.

Y el pequeño lo miró y dejó de sonreír, rompiendo á llorar también.

Solo el padre conocía por qué lloraba, pero los tres conocían que en la casa faltaba algo, que se sentía mucho frío.

Tuvo al cabo que salir; volvería pronto, porque el dolor le agobiaba exigía la soledad y el cariño de sus hijos. Dejó á Lili encargada del pequeño.

El niño se divertía con un juguete; torcía la cabeza y reía.

Lili cogió al pequeño entre sus brazos; aún no podía con él, como podía su mamá. Se sentó, le colocó en sus rodillas y principió á cantar aquellos cántos que de su mamá aprendiera, que hacían dormir al pequeño, cuando no le entretenían los juguetes.

Peró Lili no cantaba aún como mamá; y el niño enredaba y enredaba, haciendo á su hermanita recordar que la madre no venía, que tardaba en despertarse, sin ver que ella era muy pequeña para entretener al enredoso, para adormecerle al fin.

El pequeño retorció una vez más la cabeza del muñeco que tenía entre las manos y la cabeza saltó. Lili dió un grito de asombro ante el crimen cometido por su hermano y no pudo contenerse:

—¡Feo! ¡Malo!—le gritó.

El niño se echó á llorar; Lili se encontraba ya en un verdadero compromiso; llamaba á su mamá que no volvía, que no acababa de despertarse... Mecía al pequeño, canturreando. Y al fin se acordó del remedio de mamá; le acariciaba, le mecía, y los labios de Lili estamparon un beso cariñoso en los labios de su hermano.

El niño clavó en ella sus ojitos de azabache, arrojó lejos de sí el juguete y sonrió.

Cuando volvió Miguel, Lili y el niño sonreían.

Llevaba aún en su alma la soledad y el vacío. Sentóse contemplando la alegría de sus hijos con tristeza. Ya era él solo quien sentía la frialdad y el silencio de la casa.

Lili se arrojó en brazos de su padre: le vió triste como siempre; y entonces volvió á acordarse de que mamá tardaba mucho en volver; de que Miguel no reía porque la mamá faltaba; y entonces se acordó de que también sabía cantar, reprender al pequeño y trocar su llanto en risa, y para consolar á su padre, para hacerle olvidar que la mamá no volvía, hasta que la viera volver, Lili pronunció con mimo:

—¡Oye!...

Y cuando vió que su padre le escuchaba, continuó:

—¡Ya sabré yo ser mamá!...

El niño reía aún; Lili volvió hacia él su cabeza, y con mirada de enojo y de ternura, murmuró, sonriendo al contemplarle:

—¡Malo!...

CONSTANTINO CABAL.

Importante invento

El último número de la «Gaceta Popular de Colonia» publica una noticia referente á un invento descubierto por un joven ingeniero de la

Armada alemana, cuya aplicación á la marina de guerra será de gran importancia.

Se trata del modo de producir una niebla artificial dentro de los buques la que lanzada al exterior por medio de unos tubos, envuelve al barco en breves momentos, impidiendo que pueda ser visto por el enemigo desde una distancia de 200 metros.

Los oficiales del buque que dispongan de este invento poseerán unos anteojos especiales, mediante los cuales y á través de la niebla que los envuelve, podrán observar todos los movimientos de los buques enemigos, sin que de estos puedan ser vistos y por lo tanto podrán destruirlos y echarlos á pique fácilmente con su artillería.

La grandísima importancia que para la Marina alemana representa este invento ha sido motivo de que se reciba con gran complacencia, tanto más si se tiene en cuenta los proyectos navales que acaricia aquella nación.

Dícese que Inglaterra y Francia tienen conocimiento de esta invención y que tal vez ella haya contribuido á llegar á una inteligencia en la Conferencia de Algeciras, ante el temor de que llegada una ruptura de nada hubiera valido el gran número de barcos de guerra que poseen estas dos naciones, si el invento da resultados prácticos y los buques alemanes pueden convertirse en enemigos invisibles.

OFICIAL

Gobierno militar

ORDEN DE LA PLAZA DEL DÍA DE HOY

Servicio para mañana

Presidente de la Junta de subsistencias Sr. Tte. Coronel del Regimiento de Sitio don Octavio Moló.

Hospital y provisiones primer capitán del mismo.

Vigilancia, los cuerpos de la guarnición.

Gaceta de Madrid del 6

Ministerio de Instrucción pública.—Reales órdenes disponiendo se anuncie á oposición la cátedra de Física general, y á traslación la de Física industrial, vacantes en la Escuela de Ingenieros industriales de Madrid.

Fomento.—Real orden disponiendo se ejecuten por administración las obras del trozo 3.º de la carretera de Fuente de Palma del Río á la de Madrid á Cádiz.

Otra disponiendo se libere la cantidad que se juzga indispensable para el sostenimiento de la granja central de Castilla la Nueva.

Hacienda.—Dirección general de la Deuda y Clases pasivas.—Subasta para la adquisición de títulos y residuos de la Deuda perpetua al 4 por interior.

Llamamiento de pagos y entrega de los valores que se expresan.

Diario religioso

Santos del día 8

Santos Genaro, Redempto, Amancio, Perpetuo, Edesio, Diconisio y Flegonte, Mártires y Santas Máxima y Macaria, Virgenes SANTA CONCESA VIRGEN Y MARTIR

Fué nuestra santa natural de la ciudad de Cartagena, hija de padres gentiles; pero tuvo la dicha de convertirse á la religión cristiana, y recibió el bautismo de mano de San Felipe Obispo de la misma ciudad en los calamitosos tiempos en que el Emperador Diocleciano perseguía con tanta crueldad á los adoradores del único verdadero Dios. Fué presa nuestra Santa con otros varios cristianos, y habiendo confesado al juez, que solamente adoraba á Jesucristo, que era verdadero Dios con el Padre y el Espíritu Santo, la condenó á muerte, logrando por este medio la palma del martirio del año de 300.

Mercados

SEGOVIA

El precio del grano en paneras, es el siguiente: Cebada de 28 á 29 reales fanega. Centeno de 32 á 33, id. id. Algarrobas á 36 id. id. Trigo á 44 y 46 id. id.

VALLADOLID

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes: En el Canal 300 fanegas de trigo que se cotiza á 47'25 reales las 94 libras. Almacenes de Arco—Han entrado 70 fanegas de trigo, que se pagaron á 47'00 reales las 94 libras.

PENAFIEL

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Trigo á 46'50 y 47 reales fanega de 94 libras. Centeno, á 28 reales. Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, 26 reales.

MEDINA DEL CAMPO

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Han entrado 200 fanegas de trigo pagándose á 46'00 y 46'50 reales las 94 libras.

BARCELONA

En el mercado no se han hecho operaciones. Han llegado 7 vagones de trigo.

ARÉVALO

Los precios que han regido en este mercado son los siguientes: Se cotizó el trigo á 46'50 reales las 94 libras castellanas. Centeno, á 30 id. Cebada, á 28 id. Algarrobas, á 34 id. Entraron 500 fanegas de trigo. Temporal malo.

ROA

En este mercado se han hecho las cotizaciones á los siguientes precios: Trigo á 45 reales, fanega. Centeno, á 28. Cebada á 26. Patatas á 2'80 reales arroba. Vino tinto á 13 reales cántaro, clarete fino á 13'50 idem.

RIOSECO

Precios que han regido en este mercado. Trigo á 45'50 reales las 94 libras. Cebada, á 25 reales fanega. Tendencia del mercado sostenida.

Venta

en pública subasta de 12 mulas y 1 mulo, de este Regimiento de Sitio, por sustitución de ganado, para el día 9 de Abril próximo, á las diez horas, en el Cuartel (Casa Grande), que ocupa el mismo.

Segovia 28 de Marzo 1906.—El Comandante Mayor, Amalio Piró.

Venta

Se vende madera de pino negral de hilo y sierra, de inmejorables clases y de todas dimensiones de marca.

Para tratar con sus dueños en la fábrica de sierra del Río Cerquilla (Cuéllar).

Morrhuel Creosotado

De CHAPOTEAUT

Contiene los principios activos de la creosota de haya, asociados al Morrhuol; poderoso microbicida, constituye el remedio más eficaz que se conoce contra Bronquitis, Catarros rebel-des, Tisis laringea, Con-sunción, Enfermedades del pecho en 2.º y 3.º grado.

PARIS, 8 RUE VIVIERNE y en todas las Farmacias.

Table with meteorological data for Segovia, including temperature, wind speed, and humidity.

Observatorio de Segovia

Observaciones meteorológicas del día 6 de Abril de 1906.

A las nueve de la mañana

NOTA. La fuerza del viento se representa por los números: 0 calma, 1 brisa, 2 bonan-cible, 3 fuerte, 4 duro, y 5 temporal.

Folleton de El ADELANTADO (407)

LA JUSTICIA DE LOS GITANOS, POR Poison du Terrail

—Pues bien,—dijo Bibi,— á la vez quisiera las dos cosas: la primera tener las cartas.

—¡Bien!

—La segunda verlas quemar por Antonia.

—Pero esto es imposible, pues si Antonia las quema, no podremos enseñárselas á los gitanos.

—¿Lo crees así?

—¡Diantre!

Bibi siguió sonriendo.

—Voy á explicarme,—dijo,—ni nosotros ni Antonia encontramos el cofrecito.

—¿Pues quién?

Nichette.

—Ah!

—Y que Nichette se diga: Antonia es caprichosa, ahora me quiere y me ha prometido hacerme su heredera; pero mañana puede cambiar de idea y me pone de patitas en la calle. ¿Por qué no he de valerme de dos ó tres cartas de esas como de un arma?

—¡Ah! comprendo, y no tenéis necesidad de añadir nada más, con solo que me déis una corta explicación,—respondió Hipólito.

—Habla.

—¿Qué es lo que queremos?

—siguió diciendo Hipólito.

—Presentar una prueba material de la falsedad del testamento á Munito. ¿No es esto?

—Sin duda.

—Una vez probado esto, Munito devuelve el dinero de que es depositario, y todo queda terminado.

—Te engañas.

—¡Ah!

—Te figuras que esa mujer, cuya vida es un tejido de crímenes y

de infamias no merece un castigo ejemplar?—preguntó Bibi.

—Es indudable que sí.

—¿Un castigo más terrible que la pérdida de esa fortuna robada?

—Pues bien, matémosla,—dijo fríamente Hipólito.

—No, no somos nosotros los que la castigaremos. Munito ha dicho que Antonia pertenece á la justicia de los gitanos.

—Entonces son ellos los que la castigarán.

—Sí.

—¿Cómo?

—No lo sé,—replicó Bibi,—Munito tiene sus secretos como yo los míos. Solo sé que á Antonia la castigarán en Alemania, en las montañas que hay cerca de Budapesth en donde los gitanos están como en su patria.

—Pero, ¿cómo llevar á Antonia á Alemania?

—Es evidente que si desconfía, no irá.

—Es más que seguro.

—Y para que no sospeche,—

continuó Bibi,—es preciso que haya quemado las cartas.

—Muy bien, ahoralo comprendo. No creo como vos que las cartas estén allí donde decís.

—Yo estoy seguro de antemano,—dijo Bibi.

Y volvieron al paseo de los olmos del jardín.

—Voy á ver á Nichette,—dijo Hipólito.

—Sin duda.

—Y la obligaré á hablar.

—Es preciso.

—Sea, pero será necesario decirle donde están las cartas.

—No.

—Eso es lo que no comprendo.

—Voy á darte instrucciones,—dijo Bibi sonriendo, y cogiendo á Hipólito por el brazo estuvieron paseando durante largo rato por el sombrío paseo. En aquellos momentos dieron las doce de la noche todos los relojes del barrio.

Entre tanto Antonia y Nichette hablaban como de costumbre, des-

pués de marcharse Munito, y la segunda decía:

—Así, pues, tan pronto como tengas las cartas las quemarás.

—Si.

—¿Y nos marcharemos enseguida á Alemania?

—Sin duda.

—¿Con Munito?

—¿No es lo convenido?

Nichette suspiró.

—¿Qué es lo que tienes?—preguntó la gitana.

—¿Es pues verdad, que quieres que me case con mono tan horroroso?—preguntó la Ramilletera.

—Ten presente, hija mía, que ese horroroso mono posee doce ó quince millones.

—¡Pero es tan feo!

—Te reconocerá una dote de princesa.

—Sí, pero...

—Y te cubrirá de diamantes y de pedrería.

—Vivir con ese hombre será un verdadero suplicio...

—¿Y eso es lo que te apura?—

arredrarse ante el peligro, y no queriendo privar de su presencia á los que desde tierra española le aclamaban, arrojó con valentía aquél, y saltó á tierra á saludar á sus vasallos.

Afortunadamente no ocurrió lo que muy fácilmente pudiera haber sucedido, y don Alfonso y sus augustos hermanos satisfechos de la noble y cariñosa hospitalidad de que han sido objeto por parte del pueblo segoviano regresan hoy á la península llenos de satisfacción, pues gracias á la Providencia no ha ocurrido ningún accidente de lamentables consecuencias.

De hoy á mañana pisarán de nuevo el suelo español dirigiéndose á Sevilla donde se les hará un recibimiento brillantísimo á juzgar por los preparativos y por las simpatías del joven Soberano, y en cuyo recibimiento tomarán parte muy activa las clases populares de la sultana de Andalucía, por las que D. Alfonso siente especial predilección, puesto que, en honor á la crisis obrera andaluza, ha dispuesto se omitan festejos que puedan ocasionar gastos.

Y volviendo de nuevo á la cuestión, el hecho relatado demuestra la imperiosa necesidad de dotar de medios que faciliten el desembarco á las islas que no tienen puertos en buenas condiciones, si se quiere que la vida mercantil prospere, y con ella la de la Nación, además de que, creemos que este caso debe servir también para que en las nuevas excursiones que ha de realizar el joven Monarca se eviten riesgos semejantes.

X.

Comisión provincial

Esta Comisión, en la sesión celebrada ayer, adoptó los siguientes acuerdos:

Señalar los días 6, 7, 9, 10, 19, 20, 27 y 28 para celebrar las sesiones correspondientes al mes de la fecha.

Informar al señor Gobernador civil que procede revocar el acuerdo del Ayuntamiento de Escalona, por el cual se adjudicó á don Justo Viejo una suerte de tierra de las denominadas «fetosines», y se disponga sea adjudicada dicha tierra á don Lino Mardomingo.

Devolver al Sr. Gobernador, favorablemente informado el expediente de cruce de la carretera de Villalba á Segovia, con una línea de energía eléctrica, tendida por la «Electricista segoviana».

Que sea devuelto al señor Gobernador civil, el expediente instruido por el Ayuntamiento de Segovia para la cesión de terrenos en los «Batanes», al ramo de Guerra, é informar á la citada autoridad, que procede publicar en el «Boletín oficial» el correspondiente anuncio y que el Ayuntamiento fije para oír reclamaciones un plazo prudencial, certificando de las que se presenten, ó en su caso, de no haberse presentado ninguna.

Adquirir con cargo al capítulo de quintas, caja de lentes, un laringoscopio, y otros varios instrumentos necesarios para el reconocimiento de mozos, por hallarse incompletos los instrumentos que hoy se emplean.

Apróbar el estado de distribución de fondos para satisfacer las obligaciones del mes de Mayo.

Acceder al ingreso de la niña Maximina de Frutos (previas las reglamentarias formalidades) en la sección de lactancia del Establecimiento provincial.

Desestimar una pretensión de la vecina de esta ciudad María Rodríguez Palacios.

Conceder el ingreso en la sección de lactancia, á una hija del vecino de esta ciudad, Cayo Tejedor.

Instrucción pública

Recibo

La Junta provincial de Ciudad Real, ha acusado recibo de haber entregado unos documentos remitidos por la de Segovia, para la maestra doña Juliana Hernández.

Oficio

La maestra doña María del Cubo, que ha solicitado tomar parte en el concurso, ha remitido un oficio á la Junta provincial en el cual reseña su cédula personal por no haberlo hecho en la instancia remitida oportunamente.

Posesión

Doña Feliciano Mozo ha participado á la superioridad que ha tomado

posesión del cargo de maestra de la escuela de Castroseraín.

Clases de adultos

Siguen funcionando en la actualidad, las clases de adultos en la escuela de Martín Muñoz de las Posadas.

—En Labajos, sólo han estado abiertas estas clases desde el 7 de Enero, al 15 de Febrero.

—Las clases nocturnas de Villaverde están suspendidas por falta de alumnos que á ella asistan.

—De Migueláñez, han participado ser pocas las noches, que ha habido clases de adultos.

SUETOS

Ha salido para Madrid, de donde regresará el lunes, el vicepresidente de la Comisión provincial señor de Antonio y Gil.

Por la Comisión mixta de reclutamiento se ha nombrado médico de observación para las imposibilidades físicas, al forense señor don Enrique Guiloche.

De justicia

Al publicar, no hace muchos días, una crónica de nuestro compañero Zárraga, referente al magnífico Dispensario génito-urrológico que el Dr. Gila ha instalado en Madrid, omitimos involuntariamente el nombre del ilustrado estudiante don José Useros, que tan brillantes servicios presta en aquel benéfico establecimiento, á las inmediatas órdenes de su Director.

Con sumo gusto subsanamos la omisión lamentada.

Hoy celebra su fiesta onomástica la encantadora y simpática señorita Margarita Arespicochaga.

Una nuestra felicitación á las muchas que ha recibido.

Se ha concedido prórroga del plazo posesorio hasta el 30 de actual, al capellán electo de los Establecimientos de la beneficencia provincial don Pablo de Pablos.

Casa de socorro

Ayer á las tres y media de la tarde, fué curado en este benéfico establecimiento, Pedro Vlasco, de 29 años de edad, domiciliado en el cercano pueblo de la Lastrilla, que presentaba una herida contusa en el dedo anular de la mano izquierda, con desprendimiento de la llima del dedo, cuya herida se la ocasionó estando trabajando en su oficio de herrero.

Después de curado pasó á su domicilio.

—También fué curado en este establecimiento, á las nueve de la noche, de una pequeña contusión en el carrillo derecho, Pío Aparicio, de 55 años, domiciliado en la calle de Cervantes, número 17, la cual se la ocasionó un «querido amigo» suyo, de un puñetazo.

Después de curado por el médico de guardia, pasó á su domicilio.

En el Salvador

Mañana á las tres y media de la tarde tendrá lugar en la iglesia del Salvador el sermón de La Espina, á cargo del R. P. Monasterio, misionero del Corazón de María.

De viaje

Esta tarde ha salido para Madrid, donde pasará la Semana Santa al lado de su familia, el distinguido auxiliar de la Sección de Ciencias de este Instituto, D. Pelayo Artigas.

Para asuntos de carácter privado

Para asuntos de carácter privado, esta mañana ha salido con dirección á la Corte, nuestro querido compañero de redacción don Angel Lago Lanchares

Hoy por la mañana han terminado los ejercicios de tiro que la Guardia civil de este puesto venía efectuando durante varios días.

Vacaciones

Se han dado las vacaciones de Semana Santa en el Instituto General y Técnico, habiendo salido gran número de escolares para sus pueblos con objeto de pasar al lado de sus familias estos días de descanso y recogimiento.

—A los alumnos de la Academia de Artillería se les concederá vacaciones de Semana Santa, el próximo martes.

Caballería robada

Durante la noche del 2 del corriente, le ha sido robado un macho de pelo color castaño al vecino del Guijar Francisco Tapia.

La benemérita, inmediatamente después de conocer el hecho, ha practicado y sigue practicando activas pesquisas para descubrir al autor del robo, sin que hasta la fecha hayan tenido un resultado favorable las investigaciones.

Para consumar el robo, tuvo necesidad el ladrón de romper una parte de la puerta de la cuadra, y descorriendo el cerrojo, penetró en ella llevándose la caballería.

Ascensos en Infantería

El «Diario oficial» del ministerio de la Guerra, ha publicado una propuesta de ascensos en el arma de Infantería.

En la escala activa han ascendido tres Tenientes coroneles, siete comandantes, diez y seis capitanes y veintisiete primeros tenientes.

En la de reserva, ha ascendido un capitán y nueve primeros tenientes.

Aprovechamiento de aguas

En la Sección de Fomento del Gobierno civil, ha sido presentada por don Domingo Hernández, una instancia solicitando la concesión del aprovechamiento de aguas para la obtención de fuerza motriz y su transformación en energía eléctrica, para fines industriales, siendo las aguas que se citan las del arroyo «Gudillos», en término de El Espinar, en terreno de propios, comprendido entre la vía férrea y el expresado arroyo.

A la solicitud se acompañan varios documentos que se consideran necesarios.

Sustitución de Director

El Director del «Centro de enseñanza», establecido en Santa María de Nieva, Fray Buenaventura Paredes, ha sido sustituido por el religioso de la misma Orden, Fray Marcos Láinez.

En virtud de las vigentes disposiciones de Inspección de enseñanza, ha acordado que se publique en el «Boletín oficial» de la provincia este cambio de personal en el citado «Centro de enseñanza».

Nuestro querido compañero de redacción señor Moreno, ha sido nombrado redactor-corresponsal del importante periódico madrileño «Diario Universal».

Cura el estómago é intestinos el Elixir Vida Estomacal del Dr. Sacristán.

Venta en todas las farmacias.

Casino Segoviano

Para mañana á las cuatro se convoca á todos los socios que componen el Casino Segoviano, á una reunión que tendrá lugar en el mismo local que fué la del domingo último.

Accidente del trabajo

En la tarde de ayer, y á consecuencia de haberse desprendido un andamio de los empleados en las obras de la Academia de Artillería, se fueron á tierra varios operarios que en él estaban trabajando.

Conducidos á la enfermería, se les reconoció y auxilió convenientemente, siendo, según hemos oído decir, satisfactorio el estado de los cuatro que resultaron lesionados.

Juzgado municipal

Registro civil

Se han inscripto los nacimientos de Antonio de Juan García, Vicente Casas Gil y Luis Terán Renedo.

Pan decomisado

Hoy han sido decomisadas varias piezas de pan, por no tener el peso debido.

Denuncia

La policía municipal, ha denunciado á una vecina de esta capital, por verter basuras fuera de las horas prevenidas por las ordenanzas.

Música

Mañana, de cuatro á seis de la tarde, interpretará la banda de la Academia de Artillería en el paseo del Salón, el siguiente programa:

Primera parte

Retreta y parte.—Marcha militar.—Delgado.

Bella pastora.—Polka.—Roig.

A la memoria de un héroe.—Marcha fúnebre.—Behetoven.

Segunda parte

Cappella.—Wals.—Leo delibes.

Ronda nocturna morisca.—Roig.

Gilguero chico.—Pasodoble.—Calleja y Leo.

No hay quien dude una vez sola, que el calzado más barato quien lo vende es LA ESPAÑOLA.

Se vende una hacienda, radicante en término del pueblo de Valverde del Majano, provincia y partido judicial de Segovia, compuesta de doscientas cincuenta y dos fincas ó tierras de labor.

Del precio y condiciones, informará en SALAMANCA su dueño don Emigdio de la Riva, y en SEGOVIA don Manuel Barmejo, Trinidad, número 6.

Alcance de Madrid

(Por teléfono)

4:40 tarde

El Rey en Cádiz

Esta mañana se ha recibido en el ministerio de la Gobernación un telegrama de Cádiz, dando cuenta del feliz arribo del trasatlántico «Alfonso XII», a aquel puerto.

La población todá presentaba un aspecto animadísimo, viéndose colgadas en todos los balcones y el vecindario en masa en los muelles.

S. M. el Rey y los Infantes, han sido cumplimentados á bordo del trasatlántico por el señor Moret, y todas las autoridades.

Don Alfonso y los Infantes se muestran sumamente satisfechos de su viaje á las Canarias.

Terminada la recepción, los augustos viajeros y su séquito se trasladaron al cañonero «Osado» para hacer en él la travesía hasta Sevilla, á cuya población habrán llegado á las tres y media de la tarde, si bien no se tienen noticias hasta la presente hora.

A Madrid

Poco después de fondear en Cádiz, el «Alfonso XII», saltó á tierra el ministro de la Gobernación señor Conde de Romanones, con objeto de tomar el primer tren que saliese para Madrid.

Los alcoholes

Hoy ha continuado el desfile

de los representantes de las fábricas de alcoholes, los cuales llevan la consigna de ir al cierre de éstas, si el Gobierno no les cumple las promesas que les ha hecho.

El presidente del Comité señor Madolé, ha pasado todo el día en el local de la Liga alcohólica, escuchando cuantas consultas se le han expuesto.

Hay grandes esperanzas de que tenga satisfactoria solución esta cuestión.

El protocolo

El el ministerio de Estado, se ha facilitado hoy á la prensa el Protocolo de la Conferencia de Algeciras.

Es un gran volumen, redactado en francés, y en su parte dispositiva se dice que no será firme el tratado, hasta tanto que las diferentes potencias no se ratifiquen en Madrid, y se esperará si alguna no lo verificase hasta el 31 de Diciembre.

El primero en firmar la ratificación, será el Sultán, habiéndose comisionado para ello al representante de Italia en Marruecos.

El Kaiser

Parece ya seguro que para el 14 de Mayo, llegará á Alicante el Emperador de Alemania, el cual será recibido en dicha población por don Alfonso XIII.

El Emperador, permanecerá pocas horas en Alicante.

De Alemania

Telegramas de Berlín aseguran que el Canciller Bülow, que al terminar su discurso sobre los asuntos de Marruecos se sintió enfermo, se halla en estado gravísimo.

BOLSA

COTIZACIÓN DE HOY

Interior.....	81'35
Amortizable al 5 por 100...	100'35
Acciones del Banco.....	434'00
Acciones de Tabacos.....	400'00
CAMBIOS	
París á la vista.....	15,60
Londres á la vista.....	29'03

G. Cano.

IMPORTANTE PARA EL PÚBLICO
Herniados, Quebrados, Leed

Siendo tantos los herniados que están sufriendo constantemente y siendo los bragueros del reputado ortopedista señor Torrent, de Barcelona, remedio infalible para la curación de tan grave dolencia, dicho especialista á fin de dar á conocer los grandes remedios curativos de sus maravillosos aparatos, estará en Segovia el miércoles día 11 del corriente en la Fonda La Burgalesa, donde podrán consultarle cuantas personas quieran curarse de sus hernias como así mismo los que sufren descensos abdominales y de la matriz ó elevación en cualquier parte del cuerpo, pues para todas sus dolencias dicho especialista construye aparatos verdaderamente notables y que son la admiración de los más eminentes médicos que constantemente lo están recomendando, pues además de sus grandes virtudes curativas, tienen la inmensa ventaja de que no molestan ni hacen bulto, quedando moldados al cuerpo como un guante.

No dejad de visitarle: folletos, pruebas y consultas gratis para todo el mundo. Tened presente que estará en Segovia en la Fonda La Burgalesa solamente el día 11 del actual.

Talleres y consultorio en Barcelona, Unión, 13

SOMBRERERIA Y ZAPATERIA

DE

Claudio Moreno,
Plaza del Corpus, 10

Se están recibiendo abundantes géneros para la próxima temporada.

Sombreros y gorras últimas novedades.

Gran surtido en calzado de todas clases y formas últimos modelos.

Cremas y betunes para toda clase de calzado.

Todo á precios muy convenientes.

10, Plaza del Corpus, 10